

Nom : Iftissen

Prénom : Sabrina

Groupe : 03

Le facteur commun entre la pratique professionnelle contraire à l'éthique :

Le facteur commun entre les pratiques professionnelles contraires à l'éthique est la violation des principes et devoirs déontologiques au profit d'intérêts personnels ou particuliers. Je vais citer quelque facteur commun :

- L'absence d'intégrité qui se traduit par la malhonnêteté, de la tromperie, des conflits d'intérêts non déclarés.
- Le manque d'indépendance c'est-à-dire de se soumettant a des pressions externes (financières) le professionnelle perd son jugement indépendant et objectif.
- Pas de respect de la dignité et de l'autonomie des personnes en exerçant un abus de pouvoir sur les bénéficiaires, clients, patients sans regarder leurs droits.
- L'incompétence et le manque de rigueur
- La violation de la confidentialité et du secret professionnel
- Un environnement de travail toxique
- Le manque de formation, sensibilisation
- l'absence de mécanisme de contrôle

voilà en gros certain facteur commun entre la pratique professionnelle contraire a l'éthique.